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● 会 長 挨 拶
　昨今問題になっている慰安婦問題の橋
下大阪市長の発言について、少しだけ感想
をお話します。慰安婦の業務についての評
論はできませんので、政治家の発言とマス
コミの対応、反応についての感想です。
　政治家の発言というものは、世の中に本
音と建て前があることは理解した上で、何
でも本音を言えばいいというものではないと思います。もちろ
ん、現実をしっかり見据えた上で、現実をよりよいものにしてい
くという実務的能力の発揮と行動は求められるものですが、
政治家として国民に向かって語りかける場面では、現状の追
認などではなくて現実を見据えた上で実現すべき、より高い理
想や目標を語りかけるということが政治家の責任ではないかと
思います。その意味で今回の発言は、それがいかに現実であっ
たとしても、勇み足、あるいは政治家としては語るべきではな
い稚拙なものであったような気がします。
　一方、この発言に対するマスコミ、その他のいわゆる良心的
な反応というものにも、私はかなりうさん臭いものを感じるわ
けです。１つは絶対的な善と悪という観念でこの問題をジャッ
ジしようとする立場の人々。もう１つは、政治経済、領土問題と
いった国と国とのぶつかり合うせめぎ合いの場面、この道具と
して、人類最古の職業と言われているものと建前や論理という
ものの間の歪みを悪用しようという人たち。この２つの事柄で
す。前者は自分たちが確実に善の側にいる。普遍的な価値とし
て正しいという確信を持っている。そのために、逆に自分たち
の傍若無人さ、傲慢さに気が付いていない。１つ１つの事柄に
対する指摘やその人類愛、善意の主張はまさに理想の倫理と

して、ゲーテの小説のメフィストフェレスでもなければ反論しよ
うがありませんけれども、１つ１つを分離して、切り取って善悪
の判断をする。そのこと自体がかなり危うい行為だと気づいて
いないんじゃないかと思います。
　彼らは世界中の歴史を織りなす無数の場面の中から、恣意
的に１つをつまみ出して、そこで起こった事柄だけを、しかも当
時の常識ではなくて現在の常識で裁くという、ある意味無意
味で無茶なことをしようとしている。今回も事実の一部を切り
出して、しかも絶対的な正邪の判断、正義か邪悪かに分けよう
とする。もちろん、他の国がどうであれ悪いことは悪いという論
理に逆らいようもありません。しかし、１つ１つの場面や事柄は
独立して存在したわけではなくて、同時に存在した国や人々の
行動を含め、さまざまな前後の状況と要因が重なり合って起
きていたわけです。その当時の世界の常識や情勢がどうであ
ったか。それも関連づけて総体的に考えなければ事の正邪や
善悪などという事柄は判断のしようもない。そんなものは計り
ようもないと私は思います。その危うさに無頓着な、いわば善
意の傲慢というものに不安を感じるわけです。
　片や後者は、こういった天真爛漫で無邪気な正義感を利用
する。当時の自分たちや世界の状況にほおかぶりをして、建前
論で表面を飾りながら、実はドロドロした国益という利益のぶ
ん捕り合いの政治の世界に、この切り取った倫理問題を都合
よく使おうとしている。その意図が見え見えであります。世界は
ｗスタンダードどころではない。マルチプルスタンダードだ。つま
り、自分の都合のよいことだけは主張する弱肉強食の世界、そ
の戦場です。決して、当クラブの多くの会員のような高潔で倫
理観溢れた人たちだけではないことに、崇高な理想に燃える
善意の人も、迂闊な政治家も気づいて欲しいものです。
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■活動報告他
 ・5月18日（土）～19日（日）
　　　　　 第18回 国際ロータリー日本青少年交換研究会広島会議╱広島
 ・6月　1日（土） インターアクトクラブ 会長･幹事研修会╱愛媛
 ・6月15日（土） 長期交換報告会╱観音寺
 ・6月21日（金）～28日（金） RI国際大会╱リスボン

5月18日～19日
国際ロータリー日本青少年交換研究会
広島会議╱広島

5月18日～19日
国際ロータリー日本青少年交換研究会
広島会議╱広島

メンタルケア高知相談室　相談員・心理カウンセラー　中越  三月 氏　「経営者の呼吸が変わった日」
ゲストスピーチ
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● ロータリーソング「我らの生業」

● 今週のピアノ曲「ロミオとジュリエット」
　　　　　　　　　作曲：N.Rota　ピアノ演奏：山内るり会員

● ガバナー公式訪問について
　今日、公式訪問随行員担当のところに名前を入れたものをお配りしました。74クラブ中、現在、
随行員が決まっているのは約20クラブ、30％で、まだかなり空きスペースがあります。７月、８月に
関しては切迫しています。個別にお願いする場合もありますので、どうか心よくお引き受けいただ
きたいと思います。特に、次年度の親睦委員会の方には勉強も兼ねて１人１クラブは随行をお願い
したいと思います。

● 短期交換留学生について
　今年の夏の短期交換プログラムの受け入れが７月13日から15日までと決まりました。高知クラ
ブでの受け入れは、男性３名と女性２名の２組で、男性３組は藤田洋子会員に引き受けていただ
きました。残り女性２名の受け入れについて、ご協力をよろしくお願いします。

● 新 入 会 員 紹 介

● 幹 事 報 告
 　・５月17、18日、広島で世界平和フォーラムが開催され、高知からはローテックスの豊永桜

子さんと長期交換留学生のルピタ・ロドリゲスさんが出席。
・新委員長さんには６月４日のクラブ協議会までにクラブ計画書の原案をお願いします。
・24日は18時半から三翠園で８クラブ合同夜間例会です。
・６月16日の高知ロイヤルＲＣ10周年の記念式典への参加者が少ないようです。もう一度日

程調整をして多くの参加をお願いします。
・第５回共同事務局運営委員会が開催されました。現在の委員は高知RC・吉門文惠会員、

南RC・横田整二会員、東RC・久松啓一会員で、就業規則の改定中です。

● 国際ロータリー日本事務局事務所移転のお知らせ
 　新 住 所　〒108-0073　東京都港区三田１丁目4-28　三田国際ビル24Ｆ

電 　 話　03-5439-5800（クラブ・地区支援室）　03-5439-5805（財団室）
　　　　　03-5439-5803（経理室）　03-5439-5802（資料室）
F A X　03-5439-0405
業務時間　９時30分から５時30分

・氏　　名　　安藤一臣
・生年月日　　昭和49年２月26日
・職　　業　　有限会社中納言代表取締役社長
・配 偶 者　　由記様
・趣　　味　　ジョギング
・安藤一臣氏挨拶
　若輩者ですが、何卒よろしくお願いします。

5 月 21 日　例会
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　なぜトマト？
　

井上石灰工業㈱　代表取締役　井上  孝志 氏
（高知西ＲＣ）

　井上石灰工業株式会社は創業
1884年で、来年で130周年を迎え
ることになります。従業員は63名、
今年の４月から事務所を、ＢＣＰ対
策の一環として南国市のオフィス
パークセンターに引っ越しました。
工場は南国市稲生と仁井田にあり
ます。農薬事業の農薬は群馬県の
下仁田地区で作っています。現在の事業分野としては、
医薬、試薬、食品添加物分野が５％。これが昔からの石
灰を扱った製品で、本来の石灰工業の売上はこの程度で
す。ほかに農薬が４割、ゴムや樹脂等が４割。そして摩擦
熱を発生するのを防ぐ石灰石鹸という潤滑剤を作ってい
ます。最後に育種分野を2008年より立ち上げました。
　代々私どもの会社は、いかに石灰に付加価値をつける
のかを中心に事業を営んでまいりました。1884年創業
以来、１、２、３代目まで約80年間は、高純度の生石灰・
消石灰、食品添加物用の石灰など石灰そのものの製品を
作って利益を生むという事業を営んできました。その後、
1960年から2005年ぐらいまでは、石灰プラスαで高機
能性を付与するという形で、複合活性亜鉛華とか農薬、
潤滑剤などの製品を作り込んできました。現在、2005年
から私の代になって行っているのは、当社の製品が使用
される仕組みを作っていこうじゃないかということです。
なかなか単品の製品で売れる時代でもなくなって、それ
が使われる環境を作ってやる、条件を整えてやるといった
ことをしようということで、トマトやブドウ、イチゴなどの栽
培を手がけました。
　当社は農薬のＩＣボルドーというメーカーで、ＩＣボル
ドーはＪＡＳ法の有機栽培に適合する安全性の高い農薬
です。農薬事業を営んでいく上で、私どもが一番目指して
いるのは農家さんに喜んでいただけることです。しかし、
農薬を扱っていて感じるのは、農家さんが苦労の割には
収入が報われない現実。後継者が不足して産地が廃れ
つつあり、放任田や休耕田が増えて村が過疎化していく
という深刻な問題にも直面して、何か私どもにできること
はないか。また、自社の農薬販売事業が増えていくことが
ないのかと考えました。農家さんの収入増に貢献できる、
特徴ある新しい品種を作れば高付加価値のものが栽培
できて、我々の持っているルートを生かして、新しい事業
ができるんじゃないか。農薬事業をしていた関係で、育種
会の方とか栽培技士、ＪＡさんなどの協力者がたくさんい
ることに気が付き、そういった方々の力を借りながら新品
種を栽培指導する中で、私どもの農薬が使えるチャンス
が増やせるのではないか。そこで、高知県はフルーツトマ
トの発祥の地と言われて栽培が盛んだということで、トマ
トに行き着いたわけです。

● ゲストスピーチ

　農家は栽培技術はあるけれど、販売ルートを余り知ら
ないという弱点があり、所得対価が少ない。だから農家に
は土地と栽培技術を提供してもらう。育種家というのは個
人事業主が多いけれど、長年時間をかけて栽培していく
ものですから資金力が限られてきます。そこで、育種家の
方には新品種、それの栽培指導を提供してもらう。私ども
農薬メーカーは販売ルートの開拓と防害虫の防除の指導
というように、それぞれの不得意な点を補完して得意な点
を強みにしていけば何とか、新しいものができるんじゃな
いかという思いで新品種に取り組みました。
　新しくできたトマトは、甘いという意味のスィートと涙の
形をしたティアをくっつけてスィーティアと名づけました。
これは公募で高知女子大学の学生さんが名づけたもので
す。品種もいっぱいあって、似たような形もたくさんありま
すが、スィーティアは農水省に登録して、私どもしかない
品種です。特徴はゼリー分が少なくて果肉が厚い。糖度も
高くて、時には桃やブドウ並みの糖度となります。リコピン
も多くて、昨年８月には「世界一受けたい授業」の中で取
り上げられ、アンチエイジングということで、女性のお肌に
いいですよという紹介をされました。また、四川大地震の
後の国家プロジェクトにも採択され、現在、向こうで準備
を進めています。さらに、四季なりイチゴという、夏場にと
れるイチゴを手がけていますが、これは次の武器になるの
ではと思っています。
　今まで我々やってきて、やはり価値創造の意識というの
が大事だろうと感じています。世の中の役に立つものを作
ろう。今の事業も人とのご縁というものを大切にして、１＋
１が３にも５にもなっていって、いろんな方に助けていた
だいて成り立っています。ですから、最終的には地域への
感謝の気持ちを具体的な形にしていく、公の精神というも
のがないといけないのではないか。そして、企業理念をき
ちんとみんなに理解してもらって、それを共有できる人材
育成をしていくことが大事だと考えています。
　最後に、私の好きな言葉で「一燈照隅」という、安岡正
篤さんがよく言われていた言葉があります。自分のいる場
所を明るく照らせる人間、自分が今いる場で自分が人生と
して燃えていける。それによって自分の周りを照らして、さ
らにその火を他の人に点じていく。のみならず、その火を次
の時代を担う世代にも継いでいく。一燈照隅の連鎖が万
燈となって、この国を照らしていくこ
とを願う。これはロータリーの輪に
繋がるのではないかという中で、私
も日々活動をしています。

総数

　5月21日

（-10）84 31 27 16 63.51　5月24日

　（-8）84 51 22 3 71.05

　5月14日 　（-7）83 59 7 10 90.79

　5月　7日（-10）83 52 8 13 89.04

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇
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5 月 24 日　合同夜間例会

● ロータリーソング「奉仕の理想」

● 高知西ロータリークラブ会長挨拶　
　皆さんこんばんは。
　今夜は待望の８ロータリークラブ合同夜間例会ということで、大勢の会員の皆さんにご出席いただきましてありがと
うございます。また、高知第2分区の東ガバナー補佐をはじめ中村ロータリークラブからもご出席いただきましてありが
とうございます。
　さて、今年度は日本人として歴代３人目となります田中作次ＲＩ会長のもと、「奉仕を通じて平和を」をテーマに活動
してまいりましたが、残すところあと１カ月余りとなりました。各クラブともそれぞれ成果を挙げられ、まとめの段階に
入って、何かとお忙しいことと存じます。そんな中、今夜の合同夜間例会が終わりますと、今期の大きな行事といたしま
しては、６月16日のロイヤルＲＣの10周年記念行事が残っています。ロイヤルＲＣは高知県では一番新しいクラブです
が、若さと勢いがあります。皆さん10周年に参加して、記念行事を盛り上げていくとともに、ロイヤルＲＣの活力を分け
ていただいてはいかがでしょうか。ここで、わたしが言うのも何ですが、できるだけ大勢の皆さんのご参加をよろしくお
願いいたします。さらに、来期になりますと、関ガバナーが誕生し、早速10月初めに地区大会があります。ホストクラブ
の高知ＲＣの皆さんは準備に余念がないことと思いますが、われわれといたしましても、できる限りの協力をし、大会
の成功に貢献したいと思います。
　さて、今夜は夜間例会ですので、西クラブ流にいきますと、懇親会がメインでして、親睦活動委員会が知恵を絞っ
て、楽しい懇親の場を提供したいと頑張っております。ただ、その前に皆さんのクラブからもご協力いただいておりま
す高知西ローターアクトクラブの活動と、ＲＯＴＥＸ高知についてのご紹介をさせていただきます。未来を担う青少年
の育成の必要性は衆目の一致するところです。2010年からＲＩでは新世代奉仕を奉仕の第5部門に取り上げており、
ローターアクトには未来のロータリアンとしての活動も期待されています。実際、熊本と大分にまたがる2720地区の今
期のガバナーはローターアクト出身だそうです。今夜は良い機会ですので、このあと少しだけお時間を頂戴いたしまし
て、ローターアクト、ＲＯＴＥＸのそれぞれ代表から、ご挨拶を兼ねまして活動の一端をご紹介させていただきますの
で、よろしくお願いいたします。
　それでは、今夜が８ロータリークラブの会員同士の親睦を深め、クラブ同士の絆も深まる会となりますことを祈念い
たしまして会長挨拶を終ります。

● お 客 さ ま （敬称略）

東　邦彦（高知第Ⅱ分区ガバナー補佐）
杉本一博（中村ＲＣ50周年副実行委員長）
一藤勝之（中村ＲＣ第４回ガバナー杯野球大会委員長）
ルピタ・ロドリゲス（長期交換受入学生）
ブー・ティ・ゴック・ディップ（米山奨学生・高知ロイヤルＲＣ）
川本弘賀（ローテックス高知会長）
河渕直子（ローテックス高知前会長）
山藤高久（高知西ローターアクトクラブ会長）
山本芳枝（高知西ＲＣソングリーダー）
高岡由香（仁淀ＲＣ事務局）
眞屋　幸・片岡左弥子・中内亜季・河野安美（高知市内ＲＣ事務局）

◆ 高知西ローターアクトクラブ報告　会長　山藤  高久 氏

　ローターアクトクラブは18歳から30歳までの青年男女の集まりで、高知県内５クラブの皆さん
に提唱いただき活動をしています。主な活動内容は、年に４、５回国交省の管轄の下、海岸線の
清掃。年１度、福祉施設に慰問に行き、お年寄りと一緒に餅つきをしています。そして、アクト最
大の行事として、高知西ＲＣの川本さんのお力を借りて米づくりを行っています。現在、２年目で
すが、昨年度は皆様に好評でたくさんの注文もいただき販売いたしました。この場をお借りして
改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。このように、地域に貢献という観点で多々活
動をしています。
　ローターアクトクラブ、たくさん魅力がありますが、その中で私が一番強く魅力を感じること
は、地域や職業の垣根を越えて幅広い交流ができる。これこそがローターアクトクラブの最大の
魅力ではないかと思っています。

◎ 各クラブ出席者数
　 高 知 Ｒ Ｃ ………… 33名

高知南ＲＣ ………… 25名
高知東ＲＣ ………… 25名
高知西ＲＣ ………… 36名
高知北ＲＣ ………… 20名
高知中央ＲＣ ……… 14名
仁 淀 Ｒ Ｃ ………… 10名
高知ロイヤルＲＣ … 16名
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　私は４年前にローターアクトクラブに入会しましたが、最初は全くやる気のない、積極的な活動
もしない会員でした。しかし、この魅力を感じてからは、本当にローターアクトクラブが楽しいと
思えるようになりましたし、併せて仕事にも前向きに取り組めるようになりました。
　こんな思いを持って私は活動していますが、現在、高知西ローターアクトクラブの会員数はわ
ずか３名です。もちろん、この会員不足は私たちの力不足ではありますが、ここからが皆様へのお
願いです。どうか、皆様の会社の社員の方、もしくは知り合いの方をぜひローターアクトクラブに
入れていただきたいと思います。私が感じた思いをたくさんの方に伝えていきたいですし、入って
いただくと間違いなく将来に向けての糧になる団体だと思っています。来期、私は2670地区の地
区代表をさせていただくことになっています。先日も、愛媛県でこの思いを述べてまいりました。
しかし、思いだけではいけません。来期は自クラブの会員増強が必須となります。もし、皆さんに
呼んでいただければいつでも説明にまいりますので、少しでも皆さんにローターアクトクラブに目
を向けていただければと思います。ご協力のほどよろしくお願いいたします。本日はどうもありが
とうございました。

◆ ローテックス高知報告　会長　川本  弘賀 氏

　ローテックスとは、ロータリーの長期交換留学生を終了した者が、留学生として経験したこと
を国際的な事柄に関心を持ち、帰国後も青少年交換留学生のプログラムに関わっていくことを
目的として、2007年に設立されました。
　主な活動としては、ローテックス全国会議への参加をはじめ、海岸ボランティア、短期留学生の
通訳、長期交換留学生のサポート・歓送迎会、これから海外へ留学する高校生へのアドバイス・
サポート等々です。
　現在、会員数は44名、ただ実稼働者は５名ほどです。全員が女性ですので、結婚等で県外に
出たまま家庭の事情で活動が難しいといった課題があります。ボランティア活動としては、高知
西ＲＣ夜間例会にて手づくりクッキーの販売、８クラブ合同夜間例会にて手づくりタワシの販売
等で得た収益で、カンボジアに井戸を３本贈呈してきました。最近では、これから海外へ留学す
る方へのアドバイスや実際の滞在経験のことを話し、留学前の不安を取り除く機会を設けたりも
しています。
　昨年は、高知に交換留学生として来ていたアシュリーと共に、西ＲＣの野外家族会へ参加し交
流を深めました。その後も連絡をとり、彼女の希望で海が見たいということでしたので、ヤ・シー
パークやわんぱーくこうち、桂浜などを巡り、学校のことや文化の違い、言葉のことなどたくさん
のことを話しました。
　私自身も13年前に土佐女子から留学生としてアメリカオレゴン州へ留学させていただきまし
た。同じ留学生を経験したことで、ローテックスとして留学中の不安や悩みを話せる役になれた
らと思っています。私にとって、ロータリーの留学生としての海外での経験は人生を大きく左右す
ることとなりました。本当の娘だと思って接してくれるホストファミリーがオレゴンにいます。私は
留学後、芸術大学に進みましたが、英語が話せるということで海外で展覧会等をさせていただき
ました。英語の道には進みませんでしたが、自分の好きな道で英語を大いに活かせることができ
ます。今でも、仕事や制作活動で留学したことがすごく大きなものになっていることは間違いあり
ません。
　ローテックス高知のメンバーは全員土佐女子出身ですので、結婚や出産でなかなか活動が難
しいということが課題の１つではありますが、少しでもロータリーに恩返しができればと思って活
動をしています。これからも、できる範囲ではありますが、自分たちの人生に大きな影響を与えて
くれた長期交換留学生プログラムのさらなる発展に少しでもお手伝いさせていただければと思っ
ています。

◆ 中村ＲＣ　創立50周年記念事業の案内
　９月28日、中村ＲＣは50周年を迎えます。その記念として、野球、式典、ゴルフを行います。
　野球は９月13日、14日、15日と四万十の地でガバナー杯野球大会を行います。それぞれのクラ
ブ合同のチームでも構いませんので、ぜひ野球に参加していただきたいと思います。
　９月28日に式典の後、ホビー館の宮脇館長をお招きして、対談形式の記念講演を行うよう準
備を進めています。次の日のゴルフ大会は、チャリティ大会として、ユートピアカントリークラブで
行います。１人でも多くの皆さんのご参加を心よりお待ちしています。よろしくお願いします。
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Kochi Rotary Club

会長 千頭邦夫　　副会長 広末幸彦　　幹事 中村裕司　　副幹事 前田道雄　　会報責任者 吉門文惠

● 累 計 額  ［5 月 24 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金1,079,100 円 155,203 円
さんさん

ポリオ 募 金 417,200 円
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◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知ロイヤルRC 　6月11日→9日（日）トマト狩例会に変更（旭）	 高知南RC 　6月13日→10日（月）日時計例会に変更（阪）
	 高知ロイヤルRC 　6月18日→16日（日）10周年記念式典に変更（旭）	 高知西RC 　6月21日　夜間例会（三）
	 高知北RC 　6月24日　年度末家族合同夜間例会（三）	 高 知 R C 　6月25日　あじさい夜間例会（三）
	 高知ロイヤルRC 　6月25日　夜間例会（旭）	 高知東RC 　6月26日　最終夜間例会（阪）
	 高知南RC 　6月27日　最終夜間例会（阪）	 高知中央RC 　6月27日　最終夜間例会（城）

※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

会員スピーチ
　太田  征男 会員
　「大濱紙の力　絵の力　第3回 燦々会日本画展」

ニコニコ箱
井上　孝志
千頭　邦夫

中村　裕司

太田　征男

大久保千堯

小山　勝久

吉門　文惠

古谷　純代

西岡進一郎

尾木　謙三

お車料をニコニコへ。
先日の南高戦では、雨の中、南クラブとの間で激戦が繰り広げられましたが、太田会員のグロス78という素
晴らしいスコアもあり完勝しました。これで25勝24敗となりましたので、ここらで「高南戦」と名前を変えて
もらうのもよいかもしれません。谷相会長の訪問が待たれます。ニコニコです。
お手元に弊社の「ゆりフェスタ」のご案内を置かせていただきました。関係者用と一般用のセットになって
おります。今年から平日と土日で駐車場も変わりました。家内の踊りも体力的な問題から平日のみとさせて
いただきましたので、ご興味のある方はお申し込みの上、５、６、７にお越しください。多くのロータリアンの
ご来場をお待ちしております。
先日の南高戦で、高知に来て１年間のベストスコアを出すことができました。しかも、自己ベストタイの記録
で、高知ロータリーの勝利にも貢献できましたのでニコニコします。
第２回長宗我部まつりも雨には遭いましたが無事終了しました。野村実行委員長、誠にお疲れさまでした。
それに中村幹事の奥様にはひとかたならぬお世話をおかけし、恐れ入ります。感謝を込めてニコニコします。
本日は６月11日に新発売のギフト専用のプレミアムビール「ドライプレミアム」を持ってまいりました。今年の
お中元シーズンの一押し商品と思っております。太田社長さんの高知大丸さん、旭食品さん得意先ギフトコ
ーナーで販売いたします。ぜひよろしくお願いします。まずは、高知ロータリーの皆さんに味わっていただき
たく。先日のゴルフ南高戦50回記念で、ＯＢ８発と大乱調であやうく永久戦犯となるところ、千頭会長はじ
め皆様のナイスショットのおかげで無事25勝24敗１分と勝利となりました。皆様のナイスショットに感謝を
込めニコニコします。
井上石灰工業㈱井上社長、今日は社長の甘いマスクと甘いトマトのお話を楽しく味わうことができました。
なかなか手に入らないトマトをたくさんお持ちいただきありがとうございました。タイでも頑張ってください。
本日、定例会の前に次年度プログラム委員会、第１回会合をいたしました。竹村会員、野崎会員、久松会員、
ありがとうございました。１年間よろしくお願いいたします。そして、新入会員の皆さん、卓話のお願いにまい
りますのでよろしくお願いいたします。
妻の誕生日に美しい花をいただきありがとうございました。毎年、私のタイマンをカバーしていただいていま
す。追伸・先日の南高戦の途中リタイア申しわけありませんでした。太田さんの素晴らしいショット見させて
いただきました。
一昨日の南クラブとの対抗戦に私が右手指の故障で出席できず、会の進行等、クラブの出席者にご迷惑を
おかけしたことと思います。お詫びのしるしにニコニコします。戦果は11打差で勝ったとのこと、おめでとう
ございます。

［5 月 21日］

6月のお祝い
	 （会員誕生日） 亥角政春　竹内克之　入交英太　太田征男　尾﨑典之
	 	 古谷　一　中田由季　小山勝久　入交章二　各会員
　	（配偶者誕生日） 前田由佳　会員配偶者
　	（結婚記念日） 岡本光浩　村田　功　森木潤一郎　各会員


